



Communiqué de presse

Le 10 Février 2022

L'Uniopss salue la mémoire de Georges Labazée

L'Uniopss a appris avec tristesse le décès de Georges Labazée, vice-président du Conseil national de la protection de l'enfance.

L'Uniopss, qui participe au CNPE, a été témoin de son engagement sans faille pour l'amélioration de la vie quotidienne des enfants, en particulier ceux confiés à l'aide sociale à l'enfance.

Au cours de sa vice-présidence, sous son impulsion, le CNPE a permis de faire entendre la voix des enfants et des plus vulnérables.

L'Uniopss s'associe aux nombreux messages d'hommage en mémoire de Georges Labazée et présente ses condoléances à sa famille ainsi qu'à ses proches.

Contact presse : Valérie Mercadal - Tél. 01 53 36 35 06 – vmercadal@uniopss.asso.fr

A propos de l'Uniopss

Créée en 1947, l'Uniopss (Union nationale interfédérale des œuvres et organismes privés non lucratifs sanitaires et sociaux) rassemble les acteurs associatifs des secteurs sanitaire, social et médico-social. Elle porte ainsi auprès des pouvoirs publics la voix collective de l'ensemble de ces associations, engagées auprès des personnes vulnérables, pour développer les solidarités.

Présente sur tout le territoire au travers d'un réseau d'unions régionales et d'une centaine de fédérations et d'associations nationales, l'Uniopss regroupe près de 35 000 établissements, 750 000 salariés et un million de bénévoles.